
Protokoll: 

Herr Lütge-Thomas fragt nach, ob in der Planung auch die Möglichkeit des Car-Sharing vorgesehen ist. 

Herr Baudezernent Flöck führt aus, dass Car-Sharing grundsätzlich auf jedem Parkplatz möglich wäre, 

soweit sich ein Betreiber für diese findet. 

 

Herr Lütge-Thomas möchte wissen, ob diese Maßnahme mit einmaligen oder wiederkehrenden 

Beiträge abgerechnet wird. 

Herr Flöck erläutert, dass dies noch nicht abschließend durch die Beitragsabteilung des Tiefbauamtes 

geklärt ist. Es wird eine Klärung bis zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 23.01.2023 

zugesagt. 

 


